



Warta SanMaRe



Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB
Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



Website:

www.parokibintarojaya.id



Instagram

[parokibintarojaya](https://www.instagram.com/parokibintarojaya)



Facebook Group:

[SanMaReBintaroJaya](https://www.facebook.com/SanMaReBintaroJaya)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

30 September 2018

Tahun IX – No. 39

Live In Biarawan & Biarawati Membawa Sukacita dan Energi Positif



Pada Sabtu-Minggu 22-30 September 2018, secara serentak, ada kegiatan *live in* para biarawan (suster, bruder, dan frater) di setiap lingkungan Paroki Bintaro Jaya. Sebagai bagian aksi panggilan dan mengenal dinamika umat, mereka membaur dan mengikuti kegiatan lingkungan, khususnya pertemuan Bulan Kitab Suci (BKS) KAJ 2018. Berikut ini beberapa catatan dinamika di Wilayah V dan lingkungan Monika.

Hari Sabtu 22 September 2018 jam 15.00 WIB, Bina Iman Anak Wilayah. V mendapat kunjungan dari Frater dan Suster, dan dilanjutkan frater dan suster akan *live ini* di rumah umat yang bersedia, menerima frater dan suster. Masing-masing lingkungan di Wilayah V akan menerima 1 -2 frater/suster. Momen ini bertepatan dengan Bulan Kitab Suci Nasional (BKSN) minggu ke III, yang bertema: **"Mengatasi Konflik di dalam pelayanan"**. Menggali dan merenungkan kembali, peran kita sebagai umat dan sebagai anggota Tubuh Kristus

dalam menjalankan tugas dan peran dalam pelayanan, baik didalam lingkup lingkungan maupun Paroki.

Kita sebagai anggota Gereja, dan anggota Masyarakat, telah diberikan peran , dan tugas masing-masing, dimana kita **memiliki tugas dan peran yang khas**, yang tak tergantikan (**1Kor 12:12-31**), dan ditegaskan kembali oleh Tuhan Yesus, bahwa kita adalah **Garam dan Terang Dunia (Mat 5:13-16)**, dimana setiap orang beriman dituntut sungguh-sungguh ikut terlibat di dalam masyarakat. Tuhan Yesus memberkati... Amin

Kira-kira pukul 16.30, Sr. Alfina, CB tiba di gereja SanMaRe. Sambil menunggu jemputan, kami sempat mengobrol, bertukar cerita ringan tentang hidup menanggapi dan mengikuti kehendak Allah. Pukul 17.30 kami berangkat menuju rumah keluarga Bp. Joseph Arimatea (Ari) di Lingk. Sta Monika, tempat Suster menginap.

Istrinya bernama Ibu Maja dan putra tunggalnya, Billy. Ibu Maja menjemput kami. Ternyata sejak kecil, keluarga Ibu Maja sudah sering berinteraksi dengan biarawan/wati di Manado. Sehingga kehadiran suster sungguh ditanggapi dengan sukacita.



Setelah makan malam bersama keluarga Bp. Ari, suster menghadiri pertemuan kitab suci di rumah ibu Alice, salah satu warga lingkungan kami, Sta. Monika, dengan tema mengatasi konflik dalam pelayanan. Singkat kata kami meminta suster membagikan pengalamannya. Dan memang konflik tidak pandang bulu, bahkan dalam hidup membiara pun tetap ada. Namun suster memberikan poin yang sangat menarik, menguatkan, dan menyegarkan semangat pelayanan kami. "Konflik dalam pelayanan adalah suatu cara Tuhan memurnikan

hati dan batin kita." Luar biasa!!!

Meskipun singkat namun kehadiran Sr. Alfina, CB membawa sukacita dan energi positif bagi kami yang berkesempatan bertemu beliau. Kami semua terberkati. Terima kasih Sr. Alfina sudah berkenan berbagi bersama kami, semoga dapat berjumpa kembali di lain kesempatan.

(Disiapkan oleh Dika Alberto dan Donanta Octaviardi)

Rapat Karya Dewan Paroki Pleno

Diharapkan kehadiran seluruh Dewan Paroki Pleno yang terdiri dari Dewan Paroki Harian, Ketua Seksi, Kepala Bagian, Ketua Komunitas, Ketua Kategorial, Koordinator/ Wakil Koordinator Wilayah, Ketua/ Wakil Lingkungan pada

Rapat Penyusunan Program Karya Pelayanan dan RAPB Tahun 2019:

Hari/tanggal : Minggu, 7 Oktober 2018

Pukul : 08.00 s/d 15.00 WIB

Tempat : Hotel Santika Premiere Bintaro, Edelweiss Ballroom, Lantai M
Jl. Prof. Dr. Satrio Blok B7/A 3-01 CBD- Bintaro Jaya

Sabtu,
13 Oktober 2018
Pukul 09.00-15.30
di aula Gereja
SanMaRe

Cinta adalah sumber kebahagiaan
Kenali Bahasa Cinta pasangan Anda.
Temukan dalam rekoleksi pasutri ini

5
BAHASA CINTA

Narasumber:
Rm Adrianus Andi Gunadi Pr
Pasutri Ida-Aris
Pasutri Roni-Wulan

Biaya: Rp 30.000/ peserta

Diselenggarakan oleh

SKK SanMaRe bekerjasama dengan Marriage Encounter (ME)

Informasi dan pendaftaran:
Pri-Enhy 0822-83262807 dan 0816-1915700
Yuli-Budi 0816-1697884
Onie-Agus 0812-90481908
Vivien-Agung 0815-8829900

LOWONGAN PEKERJAAN

Lowongan kerja: Kami Mencari **Guru Bahasa Mandarin** untuk Kindergarten dan Preschool persyaratan: Pria dan Wanita, Usia maximal 40 Tahun, berpengalaman mengajar untuk mata pelajaran Bahasa Mandarin, Dapat membuat segala administrasi guru, Memiliki pengalaman minimal 2 tahun pada posisi yang sama, Sabar, penyayang anak-anak dan jujur, Cerdas, bisa bekerjasama dalam tim, memiliki motivasi yang tinggi serta berpenampilan menarik dan berkepribadian baik. Kirimkan surat lamaran dan cv ke : HR Departement Holy Angels School. Email : recruitment.holyangelsschool@gmail.com

Lowongan kerja: Perusahaan Manufaktur yang berdomisili di Kota Tangerang Selatan membutuhkan tenaga profesional : **1) IT – Programmer:** S1 Jurusan KA / MI / TI, Menguasai Clipper / Visual Fox Pro / JAVA, Berpengalaman software development minimal 3 tahun. **2) Kepala Gudang Distribusi:** Pendidikan D3, Berpengalaman di bidang Gudang Distribusi minimal 6 tahun, Usia max 40 tahun, Menguasai Microsoft Word dan Excel. **3) Sales Manager.** Berpengalaman sebagai Sales Manager minimal 5 tahun, Memiliki kemampuan kepemimpinan. **4) Sales Supervisor.** Berpengalaman sebagai Sales Supervisor minimal 3 tahun, Memiliki kemampuan kepemimpinan. **5) Sales Coordinator.** Berpengalaman sebagai Sales minimal 3 tahun, Memiliki kemampuan kepemimpinan. **6) Sales Team Leader.** Berpengalaman sebagai Sales minimal 2 tahun, Memiliki kemampuan kepemimpinan. **7) Sales:** Pengalaman tidak dibutuhkan **8) Sopir Pengiriman Barang:** siap bekerja tanpa kernet, SIM B1, usia max 35 thn, domisili Serpong. Kirimkan surat lamaran lengkap kepada : PT. INDOMOP MULTI MAKMUR Up. Bapak Herbowo, SE Kawasan Industri Taman Tekno, Blok E-1, No. 19 – 22 Bumi Serpong Damai Tangerang Selatan – 15314 e-mail : general@indomop.com

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id

Refleksi BKS KAJ 2018

Mengapa Ada Perbedaan Pandangan?

Tidak ada yang menghendaki kita hidup bercerai berai, hanya karena alasan kita berbeda pandangan satu sama lainnya, khususnya dalam hal *berbeda etnis, bahasa, keyakinan, kebiasaan, makanan, dan lain-lain*. Tujuan mengangkat sebuah tema ini penting, seperti mengapa kita berbeda pandangan, dan upaya apa yang seharusnya kita lakukan untuk menyikapi perbedaan pandangan itu, sehingga perbedaan pandangan itu tidak perlu dipersoalkan, apalagi sampai menyulut konflik sosial yang justru akan menghancurkan kehidupan kita di muka bumi ini.



MENGAPA KITA BERBEDA PANDANGAN?

Jawaban awamnya adalah *karena kita memiliki kebudayaan yang berbeda*. Menurut Panikos Panayi (2000) bentuk-bentuk keberagaman/ *anekawarna/* perbedaan itu dapat dilihat dari dua hal, yaitu:

Pertama, Perbedaan secara biologis mencakup:

- Jenis Kelamin (seks) seperti laki-laki dan perempuan
- Usia. Yang lebih penting di sini adalah pembedaan antara usia muda dan tua
- Intelektual, yaitu pembedaan yang ditentukan oleh kepandaian/kepentingan seseorang. Di sini juga berhubungan dengan perbedaan pendapat atau persepsi seseorang terhadap suatu masalah.

Kedua, Perbedaan Berdasarkan Kondisi Sosial Budaya, Mencakup:

- Suku bangsa yang berhubungan dengan adat-istiadat, kesenian, pakaian, bahasa, teknologi, sistem pengetahuan, ciri-ciri fisik, ritual, makanan khas/ tradisional, dan kesamaan dalam tata nilai, pandangan tentang jagad raya, dan lain-lain.
- Agama berhubungan dengan kepercayaan/keyakinan umat manusia pada Tuhan Yang Maha Esa. Yang penting ditunjukkan di sini bahwa kita mengenal banyak agama: Islam, Kristen, Katolik, Hindu, Budha, Kaharingan.

faktor apa yang membuat perbedaan pandangan itu muncul?

Secara umum kita cenderung memandang perilaku orang lain dalam konteks **latar belakang kita sendiri (etnosentrisme)**, yaitu *kita melihat dan menilai orang lain dari perspektif "dunia kecil" kita sendiri dan karenanya bersifat subjektif*. Pada dasarnya manusia-manusia menciptakan budaya atau lingkungan sosial mereka sebagai suatu proses adaptasi terhadap lingkungan fisik dan biologis mereka. *Perubahan suatu lingkungan* dapat pula mengakibatkan terjadinya perubahan-perubahan kebudayaan.

Faktor Pertama, Globalisasi..

Arus globalisasi dapat menghancurkan integritas budaya negara lain, karena globalisasi dianggap sangat *represif, eksploitatif, dan berbahaya bagi semua orang*. Salah satu dampak globalisasi yang ingin diperlihatkan di sini adalah semakin mengentalnya **Paham etnosentrisme** akibat menguatnya identitas kelompok berupa *identitas etnik dan identitas agama* sebagai akibat dari kurang siapnya kita menerima dan memahami keberagaman yang semakin kompleks.

Faktor kedua, Dampak Otonomi Daerah.

Salah satu sisi negatif pelaksanaan Undang-Undang Otonomi Daerah, semakin mendorong terjadinya kebangkitan Identitas Etnik di mana-mana. Kebangkitan Identitas Etnik, dan kuatnya solidaritas etnik semakin memperuncing terjadinya berbagai perbedaan dan kepentingan, yang pada akhirnya bisa menimbulkan berbagai konflik sosial di tanah air sampai pada saat ini. *Suatu contoh*, pada saat *PILKADA (bupati dan gubernur)* masyarakat selalu menyinggung tentang *prioritas PUTRA DAERAH, dan agama tertentu*.

Salah satu langkah untuk mengatasi dampak perbedaan pandangan.

Pendekatan Multikulturalisme Masyarakat multikultural adalah suatu masyarakat yang ideal dimana kelompok-kelompok masyarakat dapat hidup secara harmonis, bebas untuk melestarikan kebiasaan-kebiasaan agama, linguistik atau sosial, persamaan dalam hal akses sumber daya dan pelayanan, hak-hak sipil, kekuatan politik, dan lain-lain.

Jika asumsi bahwa terjadinya berbagai konflik sosial di tanah air ini antara lain karena tidak adanya atau kurangnya pemahaman dan penghargaan atas budaya etnik/ bangsa lain, maka *salah satu usaha* untuk menyikapinya adalah *dengan mendidik manusia-manusia atau masyarakat kita agar mereka mengetahui dan menghargai berbagai perbedaan budaya tersebut*.

Kita memang berbeda, namun bukan untuk dibeda-bedakan. *Perbedaan/keragaman tersebut merupakan anugerah yang patut kita hormati, akui, dan kita hargai sebagai sebuah realitas sosial yang tidak bisa kita tolak*. Secara ilmiah, alam dan manusialah yang membuat kita berbeda dari Sabang sampai Merauke. Yang terpenting bagi kita semua adalah adanya kemauan untuk memahami, menghargai, mengakui dan menerima keberagaman yang sudah menjadi realitas sosial. Memahami kebudayaan lain bukan berarti lalu menerima dan mempraktekkannya dalam diri kita.

Sesungguhnya kita bangsa Indonesia sudah lama mengenal ***masyarakat Bhinneka Tunggal Ika***, kita tahu itu, kita menyadari bahwa kita memiliki keanekaragaman suku, budaya, agama, bahasa, dan lain-lain. Namun ada satu hal yang masih dan sangat perlu dibentuk melalui pendidikan multikultural dan pemahaman tentang relativitas budaya di atas adalah menumbuhkan rasa dan kesadaran kita tentang pentingnya menghargai, mengakui, dan menerima keberagaman yang sudah ada. Biarlah tiap-tiap suku bangsa (etnik) mengembangkan masyarakat dan kebudayaannya dan memupuk kebanggaan terhadap keunggulan etniknya masing-masing, tetapi dengan syarat tetap **menjunjung tinggi identitas nasional (nasionalisme) sebagai bangsa Indonesia**. Kita pelihara kesatuan (berbagai identitas etnik) dan persatuan (bangsa Indonesia).

Seperti apa yang dilukiskan oleh **Rasul Paulus**, yaitu: ***“murah hati, tidak cemburu, tidak memegahkan diri dan tidak sombong, tidak melakukan yang tidak sopan dan tidak mencari keuntungan diri sendiri, tidak pemarah, tidak menyimpan kesalahan orang lain, tidak bersuka cita karena ketidak-adilan, tetapi karena kebenaran, menutupi segala sesuatu (tidak membeberkan jelek/ kesalahan orang lain), mengharapkan segala sesuatu, sabar menanggung segala sesuatu” (Kor.13:4-7)***.

Cinta inilah yang menjadi dasar atau landasan utama bagi usaha dan terwujudnya kerukunan dan toleransi antar suku dan umat beragama. Dengan adanya cinta ,manusia mampu menghargai satu sama lain, hidup bersama dengan rukun dan damai, kendati ada rupa-rupa perbedaan, dan saling menunjang atau bekerjasama dengan baik. **

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>MINGGU BIASA XXVII, 07 Oktober 2018 Bacaan: Kej. 2:18-24; Mzm. 128:1-2,3,4-5,6; Ibr. 2:9-11; Mrk. 10:2-16; (Mrk. 10:2-12) Saran Nyanyian: PS 616, 617, 619, 662, 663, 664, 846, 957</p>	<p>MINGGU BIASA XXVIII, 14 Oktober 2018 Bacaan: Keb. 7:7-11; Mzm. 90:12-13,14-15,16-17; Ibr. 4:12-13; Mrk. 10:17-30; (Mrk. 10:17-27) Saran Nyanyian: PS 320, 368, 369, 376, 671, 690, 697, 846, 961</p>
<p>Sabtu, 06 Oktober 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Khatarina Pemazmur: Brandon Matthew Putra/i Altar: Abraham Arindra Sarwonawadya, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Maria Fransiska Chelsea Novelia P. G., Paulus Winton F. Tambunan, Hosana Mariati Tambunan, Johnathan Matthew Wolanski Prodiakon: Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa, Marjono Suwargo, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, L. Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma, J. Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo</p>	<p>Sabtu, 13 Oktober 2018, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Yosephine Bakhita Pemazmur: Diandra Forceila Putra/i Altar: Estevania N., Charlos Andreas Marbun, Elisabeth Bertine Annalicia K., Helena Kheren Imanuela, Ferdy, Yohana Emanina, Dorothea Bening Larasati, Michael Cathney, Odilia Garyn Rossa Jessica, Kresentia Febriana Winanda Fajaryani, Gregorius Rafael Immanuel, Maria Carolina Itu Leba Prodiakon: Arden Andreas Barus, Athanasius BS Pramono, Cynthia Catharina, Daniel Bala Batti, Veronica Diana Irawati, Venantius Tri Handoko, Teofanus Rudy Hendrawan, Tarcisia Julianti Setiadi, Heru Sugeng Listiono, Stevanus Adhithia Budhi, Stepanus Yohanes Sumarja, Stepanus B. Dora</p>
<p>Minggu, 07 Oktober pukul: 06.30 Koor dan Tatib: Sta. Helena Pemazmur: Diddy Yulius Putra/i Altar: Theresia Carissa I., Nathanael Eldrian R., Neville Eldridge R., Josephine Afra, Mikhael Abhiseka P., aulus Winton Fernandes T., Emanuela Kezia Anindia S., Olga Wiyar Haksami, Hosana Mariati T., Yohana Sofia Eva Callysta, Virgilius Divo Raphael, Michael C. Girsang, Prodiakon: Metty Suprapti, Ping Julianto Widjaja, Royandi Ernestus DP, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP</p>	<p>Minggu, 14 Oktober pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Fransiskus Xaverius Pemazmur: Audrie Tanessa Putra/i Altar: Theresia Aurora Rosarian A., Johannes Baptista Marcell Wibawanto, Florentina Harly Kusnadi, Ferdinand Harly Kusnadi, De Britto Maurizt Angara Sitorus, Devosia Klaudia A.S, Deviola Saulina Franka Sitorus, Karel Charlie Nikola, Gregoria Galina Gaea, Benedikta Awinna Resy Cristi Br. Pinem, Antonius Rangga Hapsoro W, Yeremia Pindonta Pinem Prodiakon: Didi Hartanto, Didik Wiryawan AP, Fifi Amaliawaty, S. Ridwan Ruswati, Stefanus Hendarto, Okky Djuandi Sentana, Rusticus Hesthi Sambodo, Rudy Yohanes Maria ST, Ramlan Aloisius Sembiring</p>
<p>Minggu, 07 Oktober 2018, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: St. Yohanes de Brito Pemazmur: Berlina Tjitradinata Putra/i Altar: Zidane Tirta Nugraha, Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro, Brigitta Merlyn Bulu, Andreas Mado Laba, Jeanette Aretha Soediarto, Honoratus Pavel Galis Hening, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Marie Yohana, Patricia Dias Riandari, Eleanore Rae</p>	<p>Minggu, 14 Oktober 2018, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: Sta. Beatrix Pemazmur: Grace Simon Putra/i Altar: Aurelia Avelline Claudia Nggala, Alexander Kevin Pratama, Edward Verian Grasa Toda, Maximillian Ernesto Toda, Veronika Agna Permatasari, Fransiska Yola Yunita, Gregorius Febrian Winto, Natalia Sekar Dinda Kartika, Fridolin Oktafandy Rahardjo, Felicia Safira Rahardjo, Ivana</p>

Ekartama, Michael Massimo, Ferdinand Dhanendra.
Prodiakon: Saras Damai Susetyo, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Th. Erwin Kurniawan, Wahid Gunawan, Yadi Djuhandi, Yohanes Agus Munandar, Yosep Yendi, Yustinus F. Irjayanto, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno, C. Reenaldo Fhadin, Chrys RN Sinulingga, Rudy Andriyanto, B. Aylina Kartika W, Bernadetha Swartini, B. Hartonadi, Benedictus Bambang Erwin, RM Soedjono Respati, Andrea Gita Trisnawati, Ananias Arief Gazali, Krisnawan Budiprasoyo, Aloysius Eko Prihadi, Alexander Nuryanto, Alexander Bambang Ambono

Minggu, 07 Oktober 2018, pukul: 17.00
Koor dan Tatib: St. Albertus Agung
Pemazmur: Leo Hubertus Dimas Avianto
Putra/i Altar: Michael Rama Aviandry S., Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Genoveva Audrey Divavolney D., Aurelia Anindita Herputri, Ignatius Dimas Dwikinasih, Vincentia Catur Devita A., Anastasia Anggraeni, Raffaella Putri Utama, Margaretha Velicia, Antonius William Jonathan, Katarina Sari Kusuma Dewi M.
Prodiakon: Agnes A. Sayan Rampisela, Agnes Bertha Tabarani, Agustinus Fadjar AS, Agustono Widjaja, A. Sugianto Supriadi, A. Haryanto, Albertus Agus Sancoko, Agustinus Uki Kurmianto, Agustinus Himawan, Agnes Stephani Sri Kamartih, Emmanuel Adi Sepiarso, Yosep Erijanto, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Soehartono D.S., Harianto Kusradi, Dwiwardi Sugeng Sutanto, Victor Toto Sudytio

Permata Ariesta, Ferdinandus Julian Marcell N.
Prodiakon: Florentina Ratna Supeni H, Floribertus Rismantoro, Gatot Kusumo Atmojo, George Pangemanan, Helfina Martini Tisnakusuma, Hesti Purbaningsih, I.Y. Supriyanto, Joseph Saly Listiyadi, Philipus Tambunan, Petrus Lazarus Mardjono, Dwipudjo Slamet Santoso, Paulus Jusuf Ari Susetio, Paula Maria Chandra, Martha Maria Elfian, Maria Valeria Kartati, Maria Regina Karmini, Joan Daisy Marisa, Erlin Wiranata Imam, Ety Widjaja, Dini Ariani Indrawati, Linggarwati Ibrahim, Lydia Ety, Leonardo Barlian Megasandi, Arimurti Kusuma

Minggu, 14 Oktober 2018, pukul: 17.00
Koor dan Tatib: Sta. Regina
Pemazmur: Dede Supto
Putra/i Altar: Abraham Arindra Sarwonawadya, Benedictus Sebastian Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Maria Fransiska Chelsea Novelia P. G., Johnathan Matthew Wolanski, Virgilius Divo Raphael, Valentino Nathanael Supit
Prodiakon: Kamilus Arifin, Lily Irene Tantra, Lucas Hanifa Natahusada, Marjono Suwargo, Metty Suprpti, Ping Julianto Widjaja, Johannes Djoenaedy Hadi, Johannes Medy Yudohutomo, Effie J A Soekotjo, Paulus Adidoyo Prakoso, Florius Dominicus Riberu, F.X. Margiono, Etmundus Giri Handana, Emil Syah Putra BP, Elisabeth Indarsiah, Diana Deisy Salem, David Sabariman Prajitno

PENERIMAAN SISWA BARU

Pendidikan Tarakanita : *Kurikulum Mandiri (Cc5+ketramp. Abad 21) Pembelajaran berbasis Karakter, School Agreement dgn Microsoft, Sister School dgn. Harima School, Japan , Jaminan Asuransi, Anti Gratifikasi, dan Peduli Lingkungan Hidup*, menerima Peserta Didik Baru (KB-TK, SD, SMP, dan SMA, SMK), Tahun Pembelajaran 2019-2020, Pendaftaran mulai 17 September 2018.

Info selengkapnya (021) 3908836, Y.S. Mayan (081297813755), Yuleta, (08158857842) Hermin (081283835650) Arnanda (085711246525) <http://www.tarakanita.or.id>

SMP dan SMA Kanisius Jakarta membuka pendaftaran siswa baru. Untuk tahun ajaran 2019/2020 SMP dan SMA Kanisius memberikan BEASISWA bagi siswa berprestasi. Informasi syarat dan ketentuan secara lengkap dapat dibaca di www.kanisius.edu

IKLAN BARIS – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id

☒ PENGUMUMAN ☒

1. **PDKK** mengundang bapak/ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 4 Oktober 2018 pukul 19.30 di Kapel SanMaRe bersama Romo Sutiyo SX.. Diharapkan kehadiran umat.
2. Pembukaan **Bulan Rosario** Senin 1 Okt 2018 pk.19.00 diawali Doa Rosario depan aula di lanjutkan Misa , mohon kehadiran umat.
3. **Misa Sabtu Pertama & Doa Senakel**, Sabtu 5 Oktober 2018 pukul 06.00 di Gereja SanMaRe. Mohon kehadiran umat atas undangan dari Bunda Maria untuk mendoakan para Imam.
4. Dihimbau bagi umat yang telah mengikuti **program Tabut** untuk menyeter kesanggupannya. Terima kasih atas partisipasinya.
5. Telah tersedia aplikasi **SanMaReKu**, yang dapat didownload di PlayStore. Umat bisa mendapatkan informasi seputar gereja kita tercinta SanMaRe.
6. Akan saling menerima Sakramen Pernikahan:



Pengumuman ke III

- **Jessica Nathalia** dari Lingk. St. Yohanes de Brito dengan **Juventus Gembong Nusan-tara** dari paroki St. Perawan Maria Bunda Kristus – Klaten
- **Elizabeth Karina Natalie** dari Lingk. St. Bartolomeus dengan **Leonardus GAD Pascalis** dari St. Barnabas – Pamulang

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, Wajib memberitahu Pastor kepala Paroki.



Umat dapat membantu berupa donasi dengan transfer ke no Rekening :

BCA No: 4740320004

PGDP Paroki Santa Maria Regina
Cantumkan keterangan : Donatur GM

Setelah transfer mohon konfirmasi dan memberikan bukti transfer melalui tlp/wa ke :
Kaman D Siboro 0811 106 493 / YB Hariantono 0822 0822 8880

Kami sangat berterima kasih bagi seluruh umat yang tergerak hatinya untuk membantu renovasi Goa Maria Gereja Santa Maria Regina.



**Gereja Santa Maria Regina,
Paroki Bintaro Jaya**

Jl. M.H. Thamrin Kav. 112 No. 3, CBD Bintaro Jaya
Sektor 7, Pondok Jaya, Pondok Aron,
Kota Tangerang Selatan

Bintaro Jaya, 7 Agustus 2018
Panitia Renovasi Goa Maria